

## **„Ihr seid Teil der Lösung für die zukünftige Arbeitswelt!“**

**SRH Gründer-Institut zeigte seine Innovationskraft beim Pitchen, Diskutieren, Vernetzen mit 150 Gästen in Heidelberg, der Start-Up City Nr.1.**

*Heidelberg, 02. Juni 2025*

Nicht zuletzt durch das „Start-up Detector“-Ranking als Start-Up City Nr. 1 bei der Anzahl von Start-ups pro Kopf hat sich Heidelberg als Hotspot für Gründungsgeist und Innovationskraft deutschlandweit etabliert. Warum das so ist, wurde am 22. Mai im SRH Gründer-Institut erlebbar: Rund 150 Gäste – darunter knapp 30 Start-ups, Unternehmer:innen aus der Region und sogar internationale Besucher:innen aus Paris und Dubai – kamen zum After-Work-Event nach Heidelberg, um zu pitchen, zu diskutieren und sich zu vernetzen.

Der Leiter des SRH Gründer-Instituts, Prof. Bernhard Küppers, eröffnete die Veranstaltung mit seinem Team und stellte die Verbindung zwischen der SRH und dem Gründer-Institut her: „Wir gestalten Zukunft ganz im Sinn der SRH – menschlich, selbstbestimmt, mit Leidenschaft.“ Diese Zielsetzung unterstrich auch Prof. Dr. Victoria Büsch, Rektorin der SRH University, und würdigte die Gründer:innen als Treiber des gesellschaftlichen und wirtschaftlichen Wandels.

Das Gründer-Institut des Bildungs- und Gesundheitsanbieters SRH fördert seit 2010 Gründer:innen auf dem Weg in die Selbstständigkeit und ins Unternehmertum. Als Teil der SRH University, die ihren Hauptsitz in Heidelberg hat, fördert das SRH Gründer-Institut unter anderem Start-Ups im Bereich medizinisch-technischer Entwicklungen und Learn- und Health-Tech und unterstützt gezielt bei Finanzierungsanträgen. Zusammen mit mehr als 50 Partnerunternehmen bietet das SRH Gründer-Institut die Möglichkeit, innovative Ideen durch das starke Netzwerk auch praktisch am Markt zu testen und zu realisieren.

Dieses Ökosystem aus Unternehmer:innen, Förder:innen und Gründer:innen ist eine der großen Stärken des Instituts, was Klaus Pawlowski, vorsitzender Geschäftsführer der Agentur für Arbeit, an diesem Abend hervorhob. „Was hier im SRH Gründer-Institut passiert, lässt mich hoffnungsvoll in die Zukunft blicken. Ihr seid ein großer Teil der Lösung für unsere sich verändernde Arbeitswelt, für unsere Zukunftsfähigkeit. Dafür habt Ihr meinen vollen Respekt!“

Besondere Momente gab es auch bei den Live-Pitches verschiedener Start-Ups. Bernhard Küppers und Kollege Dr. Alexander Roth konnten gleich zwei der Gründungs-Teams live vor Publikum die Urkunde für die jeweils nächste Förderstufe des hochdotierten EXIST-

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit



## PRESSEINFORMATION

Gründungsstipendiums überreichen.

Für sein außergewöhnliche Engagement bei Gründungsaktivitäten wurde das SRH Gründer-Institut Anfang des Jahres bereits vom Gründungsradar 2025 mit dem zweiten Platz im bundesweiten Vergleich ausgezeichnet.

Bei gesundem und kreativem Catering, spendiert von „Compleat“, einem der vielen etablierten Start-Ups, die sowohl ihre Anfänge als auch ihren heutigen Firmensitz im SRH Gründer-Institut in Heidelberg haben, gab es anschließend direkte Einblicke in smarte Lösungen in den Start-Up Büros im Institut. Austausch und Networking gingen bis in die späten Abendstunden – die Start-ups öffneten ihre Türen, präsentierten Projekte und waren sich einig: hier geht niemand zur Arbeit, hier ist man bei seinem Herzensprojekt.

### **SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit**

Das SRH Gründer-Institut ist Teil der SRH University, die ihren Hauptsitz in Heidelberg hat und über bundesweit 18 Studienorte verfügt. Allein im Hochschulbereich betreibt die SRH darüber hinaus die SRH Fernhochschule – The Mobile University, die EBS Universität für Wirtschaft und Recht sowie international die SRH Haarlem University of Applied Sciences in den Niederlanden und die Universidad Paraguayo-Alemana (UPA) in Paraguay. Zu den Bildungsunternehmen der SRH gehören darüber hinaus acht Fachschulen, fünf Schulen, acht Zentren für berufliche Rehabilitation und zwei Weiterbildungseinrichtungen.

Der Gesundheitsbereich der SRH besteht in Deutschland aus zehn Akut- und Fachkliniken, sechs Rehabilitationskliniken und rund 170 Medizinische Versorgungszentren (MVZ) und versorgt jedes Jahr rund 1,1 Millionen Patient:innen.

Als Stiftung mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit begleiten wir Menschen auf ihren individuellen Lebenswegen. Unserer Leidenschaft fürs Leben folgend, helfen wir ihnen aktiv bei der Gestaltung ihrer Zukunft, hin zu einem selbstbestimmten Leben. Mit 17.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und 1,25 Mio. Kunden erwirtschaften wir einen Umsatz von rund 1,3 Mrd. Euro (2022).

Die 1966 gegründete SRH ist heute eines der größten Bildungs- und Gesundheitsunternehmen Deutschlands mit bundesweit rund 80 Standorten. Hauptsitz der SRH ist Heidelberg.

### SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit



## PRESSEINFORMATION

### Ihre Pressekontakte:

Martin Kussler  
Leiter Unternehmenskommunikation  
SRH Holding (SdbR)  
Tel. 06221 / 8223-158  
[martin.kussler@srh.de](mailto:martin.kussler@srh.de)

Christian Haas  
Manager Unternehmenskommunikation  
SRH Holding (SdbR)  
Tel. 06221 / 8223-227  
[christian.haas@srh.de](mailto:christian.haas@srh.de)

Anne Schorch  
Managerin Unternehmenskommunikation  
SRH Holding (SdbR)  
Tel. 06221 / 8223-208  
[anne.schorch@srh.de](mailto:anne.schorch@srh.de)

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

SRH Gesundheit GmbH  
Unternehmenskommunikation

Bonhoefferstraße 1  
69123 Heidelberg  
[www.srh.de](http://www.srh.de)

T +49 6221 8223-227 oder -158  
[kommunikation@srh.de](mailto:kommunikation@srh.de)